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Em 26 de setembro de 2017, reuniu-se ordinariamente a Câmara de Atividades 1 

de Infraestrutura de Transporte, Saneamento e Urbanização (CIF), na sede da 2 

Secretaria de Estado de Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável 3 

(SEMAD), em Belo Horizonte. Participaram os seguintes conselheiros titulares e 4 

suplentes: o presidente Augusto Henrique Lio Horta, representante da SEMAD. 5 

Representantes do poder público: Daniel Rennó Tenenwurcel, da Secretaria de 6 

Estado de Desenvolvimento Econômico, Ciência, Tecnologia e Ensino Superior 7 

(Sedectes); Andréa Leite Rios, da Secretaria de Estado de Cidades e de 8 

Integração Regional (Secir); Selma Maria de Oliveira Lopes Cabaleiro, da 9 

Companhia de Desenvolvimento Econômico de Minas Gerais (Codemig); Petra 10 

Rafaela de Oliveira Silva Mello, da Secretaria de Estado de Transporte e Obras 11 

Públicas (Setop); Marcela Lencine Ferraz, da Secretaria de Estado de Saúde 12 

(SES); Ivan Alves Soares, da Companhia de Habitação do Estado de Minas 13 

Gerais (Cohab-Minas). Representantes da sociedade civil: Adriano Nascimento 14 

Manetta, da Câmara do Mercado Imobiliário de Minas Gerais (CMI); Wesley 15 

Bambirra Rodrigues, do Sindicato das Empresas de Construção Pesada de 16 

Minas Gerais (Sicepot-MG); Sérgio Myssior, do Sindicato da Indústrias da 17 

Construção Civil no Estado de Minas Gerais (Sinduscon-MG); Ronaldo 18 

Vasconcellos Novais, da Organização Ponto Terra; Samir Abud Mauad, da 19 

Associação Brasileira de Engenharia Sanitária e Ambiental (Abes-MG); José do 20 

Carmo Dias, do Conselho Regional de Engenharia e Agronomia (Crea-MG). 21 

Assuntos em pauta . 1) EXECUÇÃO DO HINO NACIONAL BRASILEIRO . 22 

Executado o Hino Nacional Brasileiro. 2) ABERTURA . O presidente suplente 23 

Augusto Henrique Lio Horta declarou aberta a 8ª reunião da Câmara de 24 

Atividades de Infraestrutura de Transporte, Saneamento e Urbanização e 25 

justificou a ausência do titular Antônio Augusto Melo Malard. 3) 26 

COMUNICADOS DOS CONSELHEIROS E ASSUNTOS GERAIS . Conselheiro 27 

Ronaldo Vasconcellos Novais: “De maneira antecipada, eu queria dizer que a 28 

Ponto Terra, a ONG que eu presido e represento aqui, faz parte da CNR, 29 

Câmara Normativa de Recursal. E amanhã nós vamos ter um debate 30 

interessante aqui, da revisão da DN 74/04, que é muito importante para todos 31 

nós, com possível introdução do chamado fator locacional. Eu mandei um e-mail 32 

para todos os componentes da CIF comentando essa posição. Eu quero 33 

aproveitar e dizer que baseamos a nossa posição muito em um artigo que um 34 

ex-advogado daqui, e hoje na iniciativa, Bruno Malta, fez sobre a questão da 35 

revisão, em julho. Algumas coisas precisam ser atualizadas, mas ele faz um 36 
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artigo de uma maneira mais abrangente, deixando claro que vai ser uma 37 

‘discussão acalorada’. O termo é dele, não é meu. São diversos pensamentos, 38 

diversas ideias e interesses também. É uma discussão muito interessante, a 39 

nossa posição, amanhã, na primeira reunião, será fazer pedido de vista, até 40 

porque não se vota uma coisa dessa no afogadilho. Mas é uma discussão 41 

interessante e importante para o Estado de Minas Gerais, e precisamos ter, 42 

efetivamente, a revisão da DN 74/04. Nós somos a favor da revisão, mas não de 43 

maneira açodada, e acho que os próprios dirigentes da SEMAD entendem isso. 44 

E eu queria lembrar que hoje o Parque Municipal Américo Renné Giannetti está 45 

comemorando 120 anos, e é mais antigo que a cidade de Belo Horizonte. E 46 

amanhã o Parque Estadual da Serra do Rola Moça estará fazendo 23 anos. Um 47 

parque muito importante para a questão de recursos hídricos em Minas Gerais.” 48 

4) EXAME DA ATA DA 7ª REUNIÃO . Aprovada por unanimidade a ata da 7ª 49 

reunião da Câmara de Atividades de Infraestrutura de Transporte, Saneamento 50 

e Urbanização, realizada em 25 de julho de 2017. 5) SISTEMA DE CONSULTA 51 

DE DECISÕES DOS PROCESSOS DE LICENCIAMENTO AMBIENTA L DE 52 

CLASSES 3, 4, 5 E 6. Apresentação: Subsecretaria de  Gestão Regional 53 

(Suger/SEMAD) . Flávia Maria Maquiné Simão, diretora de Apoio 54 

Operacional/SEMAD, fez apresentação do sistema de consulta de decisões dos 55 

processos de licenciamento ambiental de classes 3, 4, 5 e 6 no Estado de 56 

Minas Gerais, que pode ser acessado pelo portal do meio ambiente. Em 57 

seguida, esclareceu pontos destacados pelos conselheiros. O presidente 58 

Augusto Henrique Lio Horta registrou que o sistema é “reflexo do esforço que o 59 

Sisema vem desenvolvendo para facilitar o acesso às informações”. Vânia Mara 60 

de Souza Sarmento, da Assessoria dos Órgãos Colegiados, informou que está 61 

sendo reestruturado o portal da SEMAD, relativamente ao Conselho Estadual de 62 

Política Ambiental e ao Conselho Estadual de Recursos Hídricos, visando 63 

também facilitar o acesso às informações. O presidente Augusto Henrique Lio 64 

Horta ressaltou que outras medidas estão sendo desenvolvidas e serão 65 

apresentadas aos conselheiros quando estiverem concluídas. Flávia Maria 66 

Maquiné Simão/SEMAD informou que está sendo desenvolvido um sistema 67 

para disponibilização das audiências públicas. Comunicou ainda sobre a 68 

implantação de sistema de agendamento nos balcões de atendimento das 69 

Suprams por meio do LigMinas, a partir do próximo mês. Conselheiro Adriano 70 

Nascimento Manetta: “Parabenizar esse esforço pela transparência. Há 71 

algumas reuniões, foi apresentado aqui também o Sistema de Dados Espaciais. 72 

Eu acessei o sistema, e está muito bom, muito melhor do que o antigo ZEE. E 73 

penso que esse é o caminho para acabar com a malfadadas ‘caixas-pretas’ que 74 

temos no Sistema. Com transparência, nós temos como construir um Sistema 75 

melhor para todos.” 6) PROCESSO ADMINISTRATIVO PARA EXAME DE 76 

LICENÇA DE OPERAÇÃO. 6.1) Cecília Viana Salomão de Abreu. Prestação 77 

de outros serviços não citados ou não classificados . Lagoa Santa/MG. PA 78 

00084/2010/005/2015. Classe 5. Apresentação: Supram  Central 79 
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Metropolitana . Processo retirado de pauta com pedido de vista do conselheiro 80 

representante da Câmara do Mercado Imobiliário. Justificativa. Conselheiro 81 

Adriano Nascimento Manetta: “É um processo bastante atípico, diferente de 82 

tudo que eu já vi aqui, com uma recomendação pelo indeferimento, e eu acho 83 

que merece uma análise bem mais aprofundada.” 7) PROCESSO 84 

ADMINISTRATIVO PARA EXAME DE LICENÇA DE OPERAÇÃO 85 

CORRETIVA. 7.1) Delta Administração e Participação Ltda. Loteamento 86 

Glebas 04A/04B/04C. Loteamento do solo urbano para fins exclusiva ou 87 

predominantemente residenciais. Uberlândia/MG. PA 3 7128/2014/001/2015. 88 

Classe: 5. Apresentação: Supram Triângulo Mineiro e  Alto Paranaíba. 89 

Licença concedida por unanimidade nos termos do Parecer Único, com 90 

alteração do prazo das condicionantes 2 e 4, que fica aprovado da seguinte 91 

forma: “Anualmente, pelo prazo de 10 (dez) anos.” 8) ENCERRAMENTO. Não 92 

havendo outros assuntos a serem tratados, o presidente Augusto Henrique Lio 93 

Horta agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão, da qual 94 

foi lavrada esta ata. 95 

________________________________________________________________ 96 

APROVAÇÃO DA ATA 97 

 98 

________________________________________________________________  99 

Antônio Augusto Melo Malard 100 

Presidente da Câmara de Atividades de Infraestrutur a  101 

de Transporte, Saneamento e Urbanização.  102 


